PAR M. LE PASTEUR PIERRE BOURGUET

PRESIDENT DU CONSEIL NATIONAL DE L'EGLISE REFORMEE DE FRANCE



La foule des fidèles dev ant le nouveau

UNE DES CONDITIONS ESSENTIELLES DE NOTRE VIE EN COMMUN

NOTRE VIE EN COMMUN

Le voici qui s'avance avec M
le Pasteur Rosier, président du
CpsiWé régional de la 13' circonscription, et M. le Pasteur Bertand, suivis tous trois des membres du Conseil presbytéral portant la Bible et les vases du culte, puis d'un long cortège de pasteurs, parmi lesquels on reconnaissait MM. Schaerrer, de Sévignac, Lortii, anciens pasteurs du Pouzin; Rouverand, de Valeijce, etc... ect...

La foule s'écarte avec respect, et, tout aussitôt, devant la porte encore close du temple, M. le Maire du Pouzin, « au nom de la population tout entière et du conseil municipal qui la représente », prononce les paroles de bienvenue.

« C'est, dit M. Mathieu, la deuxième fois que l'occasion m'est donnée de participer à l'inauguration d'un monument réservé au culte religieux et la signification d'une telle cérémonie ne saurait me laisser indifférent.

« Je n'ignore pas, en effet, que les habitants de cette commune

me laisser indifférent.

« Je n'ignore pas, en effet, que les habitants de cette commune partagent des convictions diverses. La nécessité pour tous et pour chacun d'un grand respect de ces diversités de convictions est une des conditions essentielles de notre vie en commun ».

Et de souligner l'importance vitale des forces spirituelles et morales, tant dans la vie de la cité que dans celle de la nation.

M. le Pasteur Bourguet, après

ayoir remercié te maire du Pou-Temple zin de son témoignage, marquera que « cette communauté entend vivre dans la paix et aussi dans une sainte émulation avec tous, croyants et non croyants ». Puis, il assurera que les protestants n'ont pas d'autre but que la pacification des cœurs, pas d'autre ambition que d'être à la fois de bons chrétiens et de bons citoyens.

SUR LE COUSSIN BRODE AUX ARMES DU POUZIN UNE CLE...

UNE CLE...

M. Mathieu détache alors du coussin brodé aux armes du Pouzin, que porte la gentille petite Françoise Bénéfice, la clé du temple, qu'il présente à M. le Pasteur Rosier; et ce dernier, au nom de la municipalité et de l'Eglise réformée de France, la remet à son tour à M. le Pasteur Bertrand, qui ouvre aussitôt toutes grandes les portes du temple, La foule de fidèles s'y er gouffre à la suite des personnalités et des pasteurs, et, en un instant, nef et déambulatoire se trouvent remplis, tandis que plusieurs centaines, qui n'ont pas pu y péné-

trer demeurent devant l'édifice où les diverses phases du culte leur seront transmises par hautparleur.

La cérémonie commence

La cérémonie commence.
Après un premier chant que l'assistance entonne d'une seule voix, M. le Pasteur Bertrand place successivement sur l'autel, qu'orne seul un bouquet de rosés, la Bible, le plateau d'argent rempli de pain, les calices; et, chaque fois qu'il a prononcé cette phrase: « ... Nous dédions cette maison », la foule répond: « Amen. ».
Au cours de la prédication M

maison », la foule répond :
«Amen.».

Au cours de la prédication, M
le Pasteur Pierre Bourguet dit
combien Je Conseil national de
l'Eglise réformée de France est
heureux de s'associer à cette dédicace, qui suit celle des temples
de Royan et de Mantes. Puis,
après avoir rappelé divers épisodes de la vie religieuse du Pouzin — notamment le passage de
Gaspard de Coligny, en 1570 — et
rendu un hommage particulier à
Léon Bénéfice, il souligna que ce
temple avait été rebâti « afin
que les hommes, les femmes et les
enfants du Pouzin puissent venii
y chercher et y trouver la bonne
parole de la miséricorde divine ».

Le service terminé, toute l'assistance devait se rassembler à
nouveau à la Maison de la paroisse, où M. le Pasteur Bertrand
l'avait conviée à un goûter amical.
Il y prit la parole, ainsi que M. le
chanoine Royer, curé du Pouzin,
et M, le Pasteur Rosier, et c'est
dans l'alleégresse que s'acheva cette journée qu'attendaient si im-

(Photo « Dauphiné Libéré ») patiemment les fidèles de l'Église | réformée du Pouzin.

Pierre SAUVAGE.

M. le Pasteur Bertrand a annoncé, au cours de la cérémonie, que la Vente traditionnelle aurait lieu le 14 octobre à Cruas et le 21 au Pouzin.



La petite Françoise Bénéfice portant le coussin brodé aux ar-mes du Pouzin sur lequel se trou-ve la clef du Temple. (Photo « D. L. »)